



INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE LA REGIÓN CAJAMARCA TENDRÁN ACCESO A UNA EDUCACIÓN DIGITAL

Dicho proyecto beneficiará a más de 12 mil estudiantes.

Por: Dirección

La Dirección Regional de Educación Cajamarca y la fundación telefónica firmaron un convenio, que busca incorporar la tecnología en treinta escuelas públicas de las provincias de Cajamarca y Jaén (Bellavista), promoviendo de esta manera la innovación y el desarrollo de buenas prácticas tecnológicas.

Cabe señalar, que dicho convenio permitirá la puesta en marcha de cuatro importantes proyectos: Aula Digital, Bus Educación con Tecnología, Gamificación y Rutas de Formación Docente, beneficiando a más de 900 mil estudiantes de 994 instituciones educativas de toda la región. Es importante resalta, que el proyecto tecnológico denominado: "Aula Digital", ha iniciado el proceso de incorporación de escuelas, en el mes de marzo se dará inicio a la formación docente y permitirá a los docentes contar con diversos recursos educativos, gracias a la plataforma educativa virtual, en la que podrán acceder a diversas Apps como: Oráculo Matemático, Villaplanet, entre otras.

"Son diferentes convenios los que se están poniendo en marcha con diferentes instituciones, con la fundación telefónica buscamos reducir la brecha tecnológica en la educación, que beneficiará a más de 12 mil estudiantes" señaló el director de la DRE Cajamarca, José Presvitero Alarcón Zamora.

La capacitación para los docentes de las escuelas seleccionadas será brindada por la personal de la fundación telefónica junto con la DRE Cajamarca serán los encargados de capacitar a los docentes de las diferentes instituciones educativas seleccionadas durante un año y la certificación será validada internacionalmente por la UNESCO.